



Pièces	3 Pièces
Superficie	65 m²
Référence	W2661
Prix	423 000 €

Menton

Maison à vendre (06500)

Votre agence vous propose à la vente cette maison mitoyenne, secteur Borrigo, à proximité directe des commodités. Au sein d'une résidence bâtie en 2013, la maison est sur 3 niveaux, elle a une superficie habitable de plus de 90 m². Composée au rez-de-chaussée d'un séjour avec cuisine américaine, WC indépendant. Au premier niveau deux chambres, salle de douche avec WC. Au second niveau une grande chambre mansardée de 20 m² avec rangements. Une terrasse au droit du séjour et un jardin au droit des chambres. Un grand garage fermé ainsi qu'une cave accompagnent ce bien. Parking au sein de la résidence ...

Your agency is pleased to offer this semi-detached house for sale in the Borrigo sector, close to all amenities. Set in a residence built in 2013, the house has 3 levels and a living area of more than 90 m². The ground floor comprises a living room with open-plan kitchen and separate WC. First floor: two bedrooms, shower room with WC. On the second level, a large 20 m² attic bedroom with storage space. A terrace off the living room and a garden off the bedrooms. There is a large garage and a cellar. Additional parking in the residence: € 15.000. Information on the risks to which this property is ...

IDM PROPERTIES

13/15 porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

